
Bürgermeister Töpfer erläutert kurz den Sachverhalt und weist darauf hin, dass eine 
Vorberatung zu diesem Thema im Ältestenrat sowie im Schul- und Sportausschuss er-
folgt sei.  
In einer regen Diskussion werden verwaltungsseitig einige Fragen beantwortet. Hr. Eg-
gert erläutert, dass eine Entscheidung bis Ende Mai möglich sei. 
 
RM Alefelder stellt darauf hin einen Antrag zur Geschäftsordnung und beantragt, den 
Tagesordnungspunkt von der Tagesordnung abzusetzen und in den Haupt- und Finanz-
ausschuss bzw. nächsten Rat zu vertagen. 
 
Die Vertagung wird mit 20 Ja-Stimmen und 7 Gegenstimmen beschlossen. 
 
 
 
 
 


